

Bonjour tout le monde. Bienvenue au jeudi matin..

C'est Stephen Whiteside ici du.

Uptrend.com. A l'avant marché ce matin, les choses sont assez mitigées..

Nous avons obtenu les contrats à terme sur le Dow légèrement en dessous de la juste valeur.

alors que le S&P 500 et le Nasdaq sont légèrement au-dessus..

Les matières premières sont également mitigées, le pétrole brut s'échangeant plus haut ce matin, tandis que l'or.

et le gaz naturel se négocient à la baisse dans le pré-marché jeudi matin..

Commençons la présentation de ce matin par un bref aperçu des États-Unis..

Le marché et les choses étaient assez calmes hier..

Dow Diamond toujours dans la Manche un fermé.

au-dessus du plus haut de mercredi jeudi nous donnerait un nouveau signal d'achat..

Situation similaire pour le S&P 500, qui a connu une journée intérieure, tout comme le Nasdaq 100..

Une nouveauté hier..

Nous avons vu l'écart de Microsoft diminuer..

Ainsi, Microsoft rejoint Apple et Tesla déjà sur des déclin majeurs..

Mais ces deux actions ont eu des jours à l'intérieur mercredi..

Journée intérieure pour Apple, journée intérieure pour Tesla..

Je ne vais donc pas trop en dire sur ce qui se passe cette semaine..

C'est encore une semaine de vacances raccourcie..

Beaucoup de gens sont encore en vacances..

Les choses reviendront à la normale la semaine prochaine,.

et c'est à ce moment-là que je m'attendrais certainement à ce que le marché montre son jeu..

En ce moment, la main est très neutre..

Passant maintenant au marché canadien, nous.

a vu le TSX se négocier jusqu'à la ligne de canal supérieure hier, tout comme le TSX 60..

Notez que sur les deux indices, nous avons un bel écart ouvert ici, qui pourrait agir comme un.

un aimant de prix et une zone de résistance à l'avenir..

Maintenant, il y a un peu plus de positif.

activité dans les mid caps et les small caps..

Pas tellement pour les micro-caps pour l'instant,.

avec la bourse de capital-risque juste au bord d'un nouveau signal d'achat quotidien..

Commençons maintenant par l'énergie..

L'énergie, bien sûr, était le grand marché.

leader en 2022, pas tellement en 2023 jusqu'à présent..

Et nous avons fait un nouveau plus bas pour ce mouvement mercredi..

Et le plus grand joueur du Canada.

marché de l'énergie est Suncor, qui en est à son deuxième jour de signal de vente..

Tenant toujours le support ici à 40 \$..

Et il y a un bel espace ouvert ici pour.

la gauche qui pourrait potentiellement servir de support à la descente..

Si le marché veut continuer à baisser sur.

Jeudi matin, nous avons des échanges de pétrole brut plus élevés, donc nous ne verrons peut-être pas beaucoup de.

pression à la vente pour les grands acteurs de l'énergie jeudi matin..

Du côté des banques canadiennes, nous sommes de retour sur un signal d'achat dès la clôture de mercredi..

Le grand leader du volume hier était le TD.

Bank, qui est maintenant de retour sur un signal d'achat quotidien..

En ce qui concerne les financières elles-mêmes, elles sont également de retour sur un signal d'achat..

Bien sûr, les financières incluent les banques, mais elles incluent également d'autres sociétés.

qui s'en sortent beaucoup mieux que les banques ces derniers temps..

Il y a Canaccord Genuity qui fait un nouveau.

haut hier, nouveau haut pour ce déménagement pour Great West et nous avons parlé du fait.

que les compagnies d'assurances sont beaucoup plus à la mode en ce moment que les banques..

Et il y a l'Industrielle Alliance qui a atteint un nouveau sommet hier..

Manualife a atteint un nouveau sommet de clôture hier, et la Sun Life était toujours sur une signal d'achat ici essayant d'atteindre des sommets plus élevés..

Et juste un rappel, toutes ces actions d'assurance sont en haut du classement.

Zones de panique, donc toute nouvelle activité d'achat doit être considérée comme à haut risque..

N'oubliez pas que les transactions à faible risque sortent du.

bas des zones de panique où les zones de pression se sont formées..

Ce sont des métiers à faible risque au sommet des zones de panique..

Ce sont des métiers à haut risque..

Passons à Infotech, nous en sommes à notre deuxième.

jour d'un signal d'achat ici et nous avons Shopify..

Le grand gagnant de 2021 est désormais de retour sur un signal d'achat dès la clôture de mercredi..

BlackBerry aussi en hausse hier, il a été l'un des grands gagnants du TSX..

Nous recherchons une clôture au-dessus de 5,03 \$ sur.

Jeudi pour nous donner un signal d'achat pour BlackBerry..

En ce qui concerne les industriels, ils sont.

assis juste au bord d'un nouveau signal d'achat..

Deux acteurs majeurs dans le secteur industriel, bien sûr, sont les chemins de fer..

Nous avons eu une journée à l'intérieur hier pour.

Canadien National, et nous avons eu une belle journée haussière pour le Canadien Pacifique..

Fermer au-dessus de 100 et 355 nous donnerait un.

signal d'achat pour le Canadien Pacifique jeudi..

Passons aux actions aurifères atteignant un nouveau sommet.

pour ce mouvement d'hier mené à la hausse par Barrick Gold et Agnico-Eagle..

Mais le grand gagnant était Kinross..

Et Kinross, en termes de pourcentage, était le.

le plus grand gagnant de l'indice composé TSX de l'action de négociation de mercredi..

D'accord, les amis, c'est tout pour un bref aperçu du marché boursier canadien..

Encore une fois, c'est une semaine de vacances raccourcie..

Je ne suis pas trop excité par ce qui se passe de toute façon cette semaine..

Je serais beaucoup plus intéressé de voir comment le.

le marché réagit aux choses la semaine prochaine lorsque tout le monde est de retour de vacances..

Profitez du reste de votre journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est vendredi matin..

Merci..